



OPINIÓN

La ciencia abre las puertas del mundo

Hace unos días se dio a conocer un hito que de seguro marcará la historia de la educación en la región: Yamil y Michelle, dos estudiantes del Liceo Técnico de Camiña, viajarán más de 13 mil kilómetros para participar, como muy pocas personas han podido, de la entrega de los Premios Nobel en Estocolmo el próximo diciembre. Un hecho que claramente también marcará un antes y un después en la vida de ambos jóvenes camiñanos.

Esta invitación, realizada por el Ministerio de Ciencia tras acuerdos logrados con la Asociación de Investigadores Chilenos en Suecia, se gestó tras reconocer la participación y la extensa carrera que han forjado Yamil y Michelle, sus compañeras y docentes con Explora Tarapacá, en materia de innovación e investigación escolar. Alto galardón para una escuela rural, alejada de la gran ciudad, pero con una riqueza natural y cultural que estos estudiantes tendrán la misión de dar a conocer en las más importantes esferas científicas del mundo.

Un dato no menor, es que, según el embajador de Chile en Suecia, Tuca-pel Jiménez, los estudiantes del Liceo de Camiña, junto con otra de Pudahuel, serán los primeros jóvenes en la historia de los Nobel, en estar presente en esta instancia. Dos cupos recayeron en Tarapacá, de un universo de más de 4 mil escolares nacionales.

Este hito no es más que el fruto que está dando la pasión y el amor que estudiantes y docen-



“Este hito no es más que el fruto que está dando la pasión y el amor que estudiantes y docentes, participantes del programa Explora Tarapacá, tienen por las ciencias”.

Waldo Palacios E.
 Director Explora Tarapacá

tes, participantes del programa Explora Tarapacá, tienen por las ciencias y los nuevos conocimientos, así como también la intención que han puesto en solucionar o comprender las problemáticas o brechas de su entorno. Así como Yamil y Michelle, hay cientos de escolares y profesores con gran potencial, ganas de aprender, de descubrir y generar ciencia desde sus establecimientos, a la espera de vitrinas que permitan mostrar lo que tienen para decir. Explora Tarapacá se ha articulado como el principal nexo entre la ciencia y la tecnología con las comunidades educativas de la región. Por esa razón hacemos un llamado a confiar en nuestro trabajo, pero sobre todo en las ganas que le ponen las y los estudiantes tarapaqueños.